
**SAMU MOTORIZADO EN ZONAS COSTERAS
Y CIUDADES DEL MAULE CON ALTO TRÁFICO**

**RAMIRO RODRIGO ROJAS ORELLANA
MAGÍSTER EN GESTIÓN DE SISTEMAS DE SALUD**

RESUMEN

El Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) es una institución pública encargada de la respuesta pre-hospitalaria de urgencia en la Red Asistencial Nacional. En la Región del Maule, SAMU depende técnica y administrativamente del Servicio de Salud Maule y presta servicios a la población de acuerdo a la definición de la Subsecretaría de Redes Asistenciales del Ministerio de Salud, SAMU Maule cuenta con doce bases distribuidas en la región, Teno, Licantén, Curicó, Molina, Constitución, Talca, San Clemente, San Javier, Linares, Longaví, Parral y Cauquenes, con un total de dieciocho equipos operativos 24 horas los 365 días, y un centro de regulación médica, ubicado en la calle 2 Sur N° 535, entre 2 y 3 Poniente en la ciudad de Talca, el cual recibe llamadas de urgencias médicas a través de la línea 131 en toda la región. SAMU cubre una población de 1.050.322 habitantes, según datos preliminares de la población para la VII Región, de acuerdo a estimación del Instituto Nacional de Estadísticas INE, según SENSU realizado el año 2017, que cubre una extensión geográfica de 30.296,1 km² correspondiente a la región del Maule.